
Amtsleiterin Schneider informiert über den AWO Kindergarten Mühleip. Dort werde derzeit intensiv der 
Ausbau von u-3 Plätzen vorangetrieben. Die Einrichtung müsse entscheiden, ob sie beantragen wird, 
Familienzentrum zu werden. Bürgermeister Dr. Storch berichtet über den Trägerwechsel beim 
Kindergarten Mühleip. Auch der neue Träger, die AWO, sowie die Leiterin der Einrichtung und das 
gesamte Mitarbeiterteam leisten engagierte Arbeit. Zudem informiert er über bauliche Veränderungen für 
den U-3 Ausbau. Momentan würden Voraussetzungen zur mittel- und langfristigen Sicherung des 
Bestands der Einrichtung geschaffen. Bürgermeister Dr. Storch weist außerdem auf die in der 
Verwaltungsvorlage dargelegten geänderten Voraussetzungen bei der Schaffung von Familienzentren 
hin. Hinsichtlich der Frage, ob der AWO Kindergarten in Mühleip ein Familienzentrum werden will, merkt 
Amtsleiterin Schneider an, dass die Einrichtung hieran durchaus Interesse habe. Im Ausschuss wird zum 
Ausdruck gebracht, dass es bedauerlich wäre, wenn in Mühleip kein 2. Familienzentrum errichtet würde. 
Auch der Rhein-Sieg-Kreis habe u.a. Investitionen in die Einrichtung mit der Erwartung getätigt, dort ein 
zweites Familienzentrums zu schaffen. Amtsleiterin Schneider weist darauf hin, im Bereich des 
Kreisjugendamtes (8 Kommunen) werde es nur 1 weiteres Familienzentrum geben. Im 
Jugendhilfeausschuss des Rhein-Sieg-Kreises werde entschieden, in welcher Kommune überhaupt ein 
Familienzentrum errichtet werden soll.  


